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ABUSO DE FERROCARRILES DEL PACIFICO EN EL BARRIO FRAY PEÑA DE YUMBO 

VALLE   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La comunidad de este sector sufre por los problemas de ruido de esta empresa.  

 
Con la no presencia de ningún delegado de Ferrocarriles del Pacifico que funciona en el 

Municipio de Yumbo inicio el debate de control político en el Honorable Concejo Municipal 

por los problemas de ruido generados por esta empresa nacional.  

Habitantes del Barrio Fray Peña del Municipio de Yumbo se han visto afectados durante 

los últimos años por el abuso que ha tenido la empresas Ferrocarriles del Pacifico con el 

cargue, descargue y almacenamiento de combustible haciendo de este un sector ruidoso,  

peligroso y sin vías para transitar.  

Son ya varias las personas que han puesto su queja ante los entes de control Municipal a 

tal punto que fueron escuchados por parte del Honorable Concejo para buscar salidas 

frente a esta problemática que está causando problemas auditivos y de movilidad en este 

sector, frente a esto el personero Municipal Dr. Omar Adolfo Jiménez Lara  expuso ante la 

corporación todas las medidas pertinentes que se han tomado, así como, solicitar ante el 

Ministerio de Medio Ambiente si esta empresa está cumpliendo con los niveles de ruido, el 

plan de manejo ambiental, licencia y prórroga de funcionamiento y el horario de cargue y 

descargue.      

Para la mesa directiva del Honorable Concejo Municipal de Yumbo en cabeza de su 

presidente Concejal Ancizar Cardona Sepúlveda y demás concejales es muy importante 

tener una pronta respuesta de lo solicitado y exigir un mayor control por parte de 

planeación Municipal frente al uso del suelo y el almacenamiento de combustible para así 

poder tomar medidas rápidas y si lo es posible llegar a instancias judiciales que permitan 

el derecho a la vida y la salud de los habitantes de este sector.   

Muchas gracias por la divulgación. 

OFICINA DE COMUNICACIONES 
Elaboró Héctor Fabio Delgado Coordinador Comunicación y Divulgación Pública 

Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General.  

  


